

Levantadores de masas.-

Lafourcade: "En Chile hacen falta más hombres levadura"

El escritor lo planteó en conferencia en la USM.

El escritor Enrique Lafourcade dijo que "en Chile hacen falta más hombres levadura", recordando la autodefinición que hizo una vez el español Miguel de Unamuno, queriendo señalar la condición de "hombre levantador de masas".

Lafourcade lo expresó en la Universidad Santa María, durante la conferencia sobre "El poder de la cultura", que ofreció en la casa central, y con la que se dio inicio a un ciclo de charlas inserto en la Semana Sansana.

La conferencia se desarrolló en la sala C-201, que copó su capacidad, especialmente con estudiantes del plantel, que escucharon atentos al escritor, quien, al iniciar sus palabras, les pidió que hicieran las observaciones a través del micrófonos y no "por medio de piñas", lo que fue celebrado por los alumnos.

Refiriéndose al centro de su exposición, Lafourcade recordó la definición de cultura que entregó en una ocasión un niño, durante un programa del estilo de "¿Cuánto vale el show?", dijo -ludiendo al espacio de televisión donde participa como jurado- causando nuevas risas. En esa oportunidad, señaló, el pequeño, ante la pregunta de qué es cultura, contestó que "un río", lo que a él le hizo "dar un salto", de asombro y con lo que estuvo plenamente de acuerdo.

"La cultura es un río en el que estamos obligados a sumergirnos, aprender a nadar y llenarnos de todo lo que contiene", expresó.

Respecto de los "hombres levadura", manifestó que de ellos se necesitan más en el país. "Más gente que diga estos son los valores y esto es basura".

Los "hombres levadura", dijo, son "hombres guía", y "van desde el Papa hacia abajo", pudiendo estar dedica-

dos a las más diversas actividades o ser "hombres buenos, que con su ejemplo, con su vida, van diciendo éste es el camino".

RECTOR ARATA

El ciclo de conferencias prosigue hoy, con la intervención del rector de la USM, Adolfo Arata Andreani, quien se referirá al tema "La universidad y la empresa", al mediodía, en la sala C-201.

Asimismo, ese plantel superior iniciará hoy el programa de "puertas abiertas", dirigido a estudiantes de enseñanza media de establecimientos educacionales de la región, que durante dos días podrán conocer en terreno el quehacer de la universidad.



El escritor Enrique Lafourcade ofreció ayer una conferencia en la casa central de la USM.

Lafourcade, "En Chile hacen falta más hombres levadura" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lafourcade, "En Chile hacen falta más hombres levadura" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile